

# RILIS NASIONAL

## Sukseskan Program JKN, Maurits Terima Penghargaan UHC Pemerintah Pusat

Abdul Halik Harun - [BITUNG.RILISNASIONAL.COM](http://BITUNG.RILISNASIONAL.COM)

Aug 10, 2024 - 12:25



*Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri terima UHC Pemerintah Pusat*

BITUNG - Walikota Bitung Ir Maurits Mantiri MM terima Penghargaan UHC (Universal Health Coverage) dari pemerintah pusat dalam acara UHC Award yang digelar di Krakatau Ballroom TMII, Jakarta, Kamis (08/08/2024) kemarin

Penghargaan yang diberikan langsung Wakil Presiden Ma'aruf Amin kepada Pemkot Bitung sebagai bentuk apresiasi atas komitmen pemerintah daerah dalam mendaftarkan penduduknya pada program Jaminan Kesehatan Nasional (JKN). Apalagi dalam pelayanan kesehatan ini Pemkot Bitung sukses dalam capaian 100 persen kepesertaan program JKN.

"Award ini diberikan oleh pemerintah pusat sebagai apresiasi terhadap komitmen kami dalam mendukung Program JKN bagi masyarakat Indonesia. Itu sejalan dengan visi kami, yakni sinergi membangun kesehatan dan kesejahteraan masyarakat Bitung," ujar Walikota Maurits Mantiri.

Prestasi ini bahkan mendapat pujian Komisi IX DPR-RI, atas komitmen Pemkot Bitung dalam pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

"Kota Bitung mendapat penghargaan UHC Award dengan capaian kepesertaan mencapai 100 persen. Ini perlu diapresiasi sebagai wujud nyata komitmen pemerintah daerah dalam mendukung sepenuhnya program JKN untuk masyarakat Bitung," ujar Wakil Ketua Komisi IX DPR RI Kurniasih Mufidayati.

Sementara itu, Wapres Ma'aruf Amin menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh pemerintah daerah, termasuk Pemkot Bitung, yang telah menunjukkan komitmen tinggi dalam mendukung program JKN.

"Pencapaian UHC di berbagai daerah ini menunjukkan komitmen negara dalam memberikan jaminan kesehatan bagi masyarakat Indonesia," ujarnya.

Dikatakannya, pencapaian ini tidak lepas dari sinergi dan kolaborasi yang solid antara BPJS Kesehatan, kementerian/lembaga, dan seluruh pemerintah daerah.

"Pemerintah daerah harus mendorong agar setiap penduduk yang berada di wilayahnya terdaftar sebagai peserta aktif dalam program JKN," kata Wapres Ma'aruf Amin seraya menegaskan bahwa pemerintah pusat, daerah, dan fasilitas kesehatan harus memastikan bahwa setiap warga negara dapat mengakses layanan kesehatan, tanpa terkendala biaya dan lokasi.

Di kesempatan yang sama, Direktur Utama BPJS Kesehatan Ghufron Mukti juga mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh kepala daerah atas kesuksesan program JKN.

"Capaian UHC di berbagai daerah merupakan bentuk implementasi pelaksanaan Instruksi Presiden Nomor 1 Tahun 2022 tentang Optimalisasi Program JKN," ujarnya.

Dikatakannya, mengelola jaminan kesehatan bagi ratusan juta jiwa penduduk Indonesia bukanlah tugas yang mudah, mengingat ekosistem JKN yang kompleks dan ekspektasi masyarakat yang terus meningkat. Dengan program JKN, diharapkan kualitas hidup masyarakat Indonesia semakin baik.

“Maka dari itu saya mengajak seluruh kepala daerah untuk mendaftarkan seluruh warganya sebagai peserta JKN bagi yang belum memperoleh predikat UHC,” ujarnya.

“Bagi yang telah meraih predikat UHC, diharapkan untuk mempertahankan dan memastikan bahwa seluruh penduduk telah didaftarkan sebagai peserta JKN,” pesan Ghufron. (\*\*\*)